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Niederschrift 

 
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses 

 Sitzungstermin: Montag, den 01.08.2011 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende: 19:01 Uhr 

 Ort, Raum: Rathaus, Rathaussaal (EG) 

Sitzungsnummer: HA/008/2011 

Anwesend sind: 
 
 Vorsitz 
Herr Harald Jäschke  
 Stadtvertreter/in 
Frau Heidrun Dräger  
Herr Heinz Gohsmann  
Herr Lutz Heinrich  
Frau Maike Pohlmann i.V.  
Frau Marlies Reimann  
 Verwaltung 
Herr Wolf-Eckhard Schröder  
Herr Benjamin Reppe  
  
  
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 
Herr Rolf Kickbusch  
Herr Rainer Wilmer  
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden 
 2   Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 Abs. 3 
 3   Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 4   Genehmigung der Tagesordnung 
 5   Genehmigung der Niederschrift vom 12.07.2011 
 6   Bericht der Verwaltung 
 7   Einwohnerfragestunde 
 8   Information der Bürgervorsteherin und Bericht aus dem Kreistag 
 9   Anfragen und Mitteilungen 
 10   Vollzug des Haushaltsplanes 
 11   Grundschule "An den Eichen" : Aufhebung eines Sperrvermerkes 

Vorlage: 077/11/30 

Nicht öffentlicher Teil 

 12   Bericht aus den Gesellschaften mit städtischer Beteiligung 
 13   Antrag der Fraktion BfB  hier: Bindung des Vertreters in der Gesellschafterversammlung 

der Stadtwerke Boizenurg/Elbe GmbH 
Vorlage: 089/11/FR-BfB 

 14   Grundschule "An den Eichen" : Vergabe von Bauleistungen 
Vorlage: 088/11/30 

 15   Personalangelegenheiten 
 16   Terminabsprachen 
 17   Anfragen und Mitteilungen 
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden 
  

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 18.30 Uhr. Die form- und fristgerechte 
Ladung wird festgestellt. 
 

  
  
zu 2 Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse lt. KV M-V 

§ 31 Abs. 3 
  

Herr Jäschke gibt die Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil der Sitzung vom 
12.07.2011 bekannt. 
 

  
  
zu 3 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Der Hauptausschuss ist mit 5 anwesenden Mitgliedern beschlussfähig. Frau 
Pohlmann nimmt in Vertretung für Herrn Kickbusch an der Sitzung teil. 
 

  
  
zu 4 Genehmigung der Tagesordnung 
  

Herr Jäschke bittet darum, die Vorlage 094/11/30 mit in die Tagesordnung aufzu-
nehmen. Er schlägt vor, diese als TOP 18 hinter TOP 11 im öffentlichen Teil zu 
behandeln. Ferner sollten TOP 10 und TOP 13 von der Tagesordnung abgesetzt 
und in der Sitzung am 29.08.2011 behandelt werden. 
 
Nachfolgende Tagesordnung wird mit einer Abstimmung von 5 : 0 : 0 genehmigt: 
 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden 
 2   Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 Abs. 3 
 3   Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 4   Genehmigung der Tagesordnung 
 5   Genehmigung der Niederschrift vom 12.07.2011 
 6   Bericht der Verwaltung 
 7   Einwohnerfragestunde 
 8   Information der Bürgervorsteherin und Bericht aus dem Kreistag 
 9   Anfragen und Mitteilungen 
 10   -abgesetzt- 
 11   
 
 18 

Grundschule "An den Eichen" : Aufhebung eines Sperrvermerkes 
Vorlage: 077/11/30 
Überplanmäßige Ausgabe: Grundschule "An den Eichen": Brandschutztüren 
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Vorlage: 094/11/30 

Nicht öffentlicher Teil 

 12   Bericht aus den Gesellschaften mit städtischer Beteiligung 
 13   -abgesetzt- 
 14   Grundschule "An den Eichen" : Vergabe von Bauleistungen 

Vorlage: 088/11/30 
 15   Personalangelegenheiten 
 16   Terminabsprachen 
 17   Anfragen und Mitteilungen 

 
 

  
  
zu 5 Genehmigung der Niederschrift vom 12.07.2011 
  

Die vorliegende Niederschrift wird mit einer Abstimmung von 4 : 0 : 1 genehmigt. 
 

  
  
zu 6 Bericht der Verwaltung 
  

Zunächst entschuldigt sich Herr Jäschke bei den Mitgliedern des Hauptaus-
schusses dafür, dass der Ausschuss bei der Entscheidung einer Rechtsstreitig-
keit nicht mit einbezogen wurde. Die Verwaltung hat hier ohne Beteiligung des 
Hauptausschusses entschieden, gegen einen ablehnenden Bescheid des Lan-
desförderinstituts keine Klage zu erheben. 
 
Desweiteren berichtet Herr Jäschke, dass die Stadt einen Fördermittelbescheid 
erhalten hat. Dieser sagt einen Betrag von 247.676 Euro, für die Sanierung der 
Straßenbeleuchtung zu. 
 
Außerdem hat sich bei der Freiwilligen Feuerwehr Boizenburg ein Förderverein 
gegründet. Dieser hat es sich zum Ziel gemacht, die Arbeit der FF Boizenburg zu 
unterstützen und Förderer für die Feuerwehr zu gewinnen. Herr Jäschke sagt 
weiter, dass er dem Verein gestattet hat, die Räumlichkeiten in der Feuerwache 
für Vereinszwecke unentgeltlich zu nutzen. 
 

  
  
zu 7 Einwohnerfragestunde 
  

Von den anwesenden Einwohnern werden keine Fragen gestellt. 
 

  
  
zu 8 Information der Bürgervorsteherin und Bericht aus dem Kreistag 
  

Die Bürgervorsteherin informiert, dass die Jugendgerichtshilfe einmal wöchentlich 
in Boizenburg eine Sprechstunde durchführt. Aufgrund zunehmender Fallzahlen 
ist es notwendig dieses Angebot auf zwei Tage in der Woche zu erweitern. In 
diesem Zusammenhang bittet die Jugendgerichtshilfe darum, weiterhin die 
Räumlichkeiten der Stadt Boizenburg/Elbe nutzen zu dürfen. 
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zu 9 Anfragen und Mitteilungen 
  

Vor einiger Zeit wurde beschlossen, dass der Rathaussaal, außer für Fraktions-
sitzungen, nicht für parteipolitische Veranstaltungen genutzt werden soll. Herr 
Gohsmann möchte nun wissen, ob dies auch für Wahlkampfveranstaltungen gilt. 
 
Herr Jäschke sagt, dass dies so von der Stadtvertretung beschlossen wurde und 
demnach auch Bestand hat. 
 

  
  
zu 10 Vollzug des Haushaltsplanes 
  

- abgesetzt - 
 

  
  
zu 11 Grundschule "An den Eichen" : Aufhebung eines Sperrvermerkes 

Vorlage: 077/11/30 
  

Herr Gohsmann kritisiert, dass diese Vorlage und auch die anderen, welche die 
Bauvorhaben an der Schule betreffen, weder im Finanzausschuss, noch im 
ABSVD behandelt wurden. 
 
Herr Jäschke sagt, dass es hier terminlichen Gründen nicht möglich war, die ent-
sprechenden Ausschüsse mit den Vorlagen zu befassen. Die Verwaltung wird 
sich aber bemühen, zukünftig wieder den Weg über die Fachausschüsse einzu-
halten. 
 

 Beschluss: 077/11/30 
 
Der Sperrvermerk in der Haushaltsstelle 22400 95000, Grundschule „An den 
Eichen“, zwecks Ausführung von Bauleistungen für Brandschutztüren in 
Höhe von 31.482,90 Euro wird aufgehoben. 
 

 Abstimmungsergebnis: 5 : 0 : 0 
 

zu 12 Überplanmäßige Ausgabe: Grundschule  "An den Eichen" :  Brandschutztü-
ren 
Vorlage: 094/11/30 

  
Herr Gohsmann bezieht sich mit seiner Frage auf die Vorlage zur Auftragsverga-
be (088/11/30). Für ihn ist es unverständlich, warum durch das Nebenangebot 
der Angebotspreis erhöht wurde. Normalerweise senkt ein Nebenangebot die 
Summe. 
 
Herr Jäschke erklärt, dass bei dem ersten Angebot der Firma der Klemmschutz 
für die Türen nicht mit angeboten wurde. Dieses wurde dann noch nachgereicht 
und ist in der Vorlage als Nebenangebot gekennzeichnet. 
 
Herr Schröder stellt fest, dass die Bezeichnung als Nebenangebot schlicht nicht 
richtig ist. Es handelte sich hier lediglich um eine Präzisierung des Angebotes. 
Herr Gohsmann und Frau Reimann stimmen ihm zu. 
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 Beschluss: 094/11/30 
 
Zur Durchführung des Einbaus von Brandschutztüren in der Grundschule 
„An den Eichen“ werden zusätzlich 10.000 Euro in Form einer überplanmä-
ßigen Ausgabe bewilligt. 
 

 Abstimmungsergebnis: 5 : 0 : 0 
 

 

 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 06.07.22 
 
 
 
Benjamin Reppe 
Protokollführer 
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